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今年度はこんな活動をしました！ 

    

６月 講演会「ｱﾌﾘｶに生きる」            ８月 国際交流パーティー 

    

 ９月～ 韓国語・中国語 語学講座                 １０月 鹿嶋まつりに出店   

      

 年間 花いっぱい運動      10 月神栖・潮来の協会        ５月 総会 

と情報交換 

これから「外国人による日本語スピーチコンテスト」が２月１７日にあります。 

また小中学校の国際理解授業、世界食文化交流会も計画します。 

皆様のご参加をお待ちしています。 



             飯田 将 

 今年の 4 月から新任で副会長になりました、飯田将と申します。地元のかしま青年会議所に所属しており、外

国人スピーチコンテストや国際交流パーティーに何度か楽しく参加させてもらいました。その時に何人かの方々

に協会に入って実際に運営してみませんか?というお誘いをいただき、もともと外国に興味もあったし、外国人

の方々と話すのも好きだったので、会に飛び込んでみました。 

入ってみると、溝口会長を始め、皆さん笑顔が絶えず、とにかく明るく楽しい雰

囲気で運営をされており、すぐ溶け込む事が出来ました。また、実際に会社で外国

人を雇用したり、日本語を教えたり、相談にのったりしている方々や、英語や韓国

語を教えたり実際に現場で動いている方が多く、外国人の関わり方や現状もよく把

握されている人が多くいることを知りました。 

このことは、今、世間ではグローバル化と言われ、外国人との関わり合いも今後

一層増えたり、外国にビジネスや観光で行く機会が多くなる事を考えれば、これだ

け多くの経験を持つ人が集まるこの会は重要だなと思いました。 

これから、僕も経験が少ない中ですが、各種のイベントを通じて、国際都市鹿嶋

になり、大人達も子ども達も鹿嶋に住んでいる外国人や観光客の方々と楽しく交流が出来るように活動していき

たいと思いますので、これからもよろしくお願いします。 

 

           鹿嶋での思い出                中国江蘇省出身  朱  小琴 

こんにちは。私は、上海市から３時間くらい内陸に入った江蘇省如皋市生まれ

です。２００８年から３年間、鹿嶋市内の溝口鍍金㈱でお世話になり、色々な経

験と沢山の想い出を創ることが出来ました。 

会社に入って１年後に技能検定基礎２級、その後３か月で日本語能力２級検定

に合格しました。 意外と簡単に２級合格したものですから、１級も受験しまし

た、でも、ダメでした。“やっぱり１級は、難しいなあ、私では無理よ”とすっか

り落ち込んでいましたら、社長、奥さんは、気分転換に私を富士山旅行に連れて

行ってくれ、今度こそ絶対受かるからと応援してくれました。その後日本語学習

を半年受け、２回目の１級試験を受験。どきどきして待った２か月後，合格通知書が届きました。本当にうれし

くて、社長も奥さんも涙を流し喜んでくれました。 

楽しかった事は、もっとあります、溝口ファミリーの皆さんと東京湾観光船で食べたフランス料理やマザー牧

場で経験したバンジージャンプ、各地のホテルに泊った事など忘れられない思い出がいっぱいあります。国際交

流の皆様とバスで東京デイズニーシィーや鎌倉を観光に行ってきましたね。 

一番忘れられないのは、２００９年のスピーチコンテストです。初めて大勢の前で発表するのですごく緊張し

ました。特に母国語以外の言葉で発表する事は、私にとって夢みたいでした。この様な機会を与えてくれた皆様

に感謝致します 

現在は、中国無錫市の自動車用ブレーキパイプ製造会社に社長様の紹介で就職し日本語通訳、翻訳などの仕事

をしています。研修帰国した人達は“外国の研修生活は本当に大変だったよ”と言います。でも、私は“日本の

研修生活は、楽しかったよ”と大きい声で言います。 

日本で 3 年の生活ができた事や鹿嶋の皆さんに出逢えて本当に良かったです。そして、日本の鹿嶋市に住んで

いたことは、私自身の人生で、一番忘れられない思い出になりました。 



鹿嶋市には、どれくらいの外国人が住んでいるのでしょうか？ 

                                                        

 

平成２４年９月末時点で、７７１人です。 

鹿嶋市民が 66,688 人ですから、1.16％に相当します。 

出身国は、中国、フィリピン、タイ、韓国、ブラジル、アメリカの

順になっています。 

結構多くの外国人が鹿嶋に住んでいますね。 

ぜひ交流・相互理解を深めたいものです。 

 

 

    日本国の印象         甚田 スリーラット （タイ王国出身） 

 皆様 こんにちは。私は日本に住んでまもなく３０年になります。日本語は大学時

代に勉強しましたが、日本に来てあまり通じなかったです。それからは日本語の勉強

の毎日でした。日本語で書いたものを家の中にいっぱい貼って、いくら何でもやり過

ぎ！と怒られました。 

日本とタイ王国は５００年以上前から交流があり、山田長政のように両国民に知ら

れている人もいますが、色々勉強していく内に自分の国との違いが分かりました。 

私は本読みが趣味なので、日本の４７県は何が有名なのか大体分かります。また近

くでは神栖市港公園展望台、鹿嶋のサッカー場、鹿島神宮は有名です。私も時々お参

りしますが、私の国ではお寺参りに決まった日はありません。日本人は元日か何かお

祓いしか行かないので何でかなぁと思った事もあります。 

日本は盆と正月には忙しく色々な事が沢山あり、仕事休みなのにお嫁さんたちが大変です。私の国は、新しい

年迎えは祭り見たいな食べ物は作らないで外食がほとんどです。せっかく休みですから、仕事を忘れて皆新年を

祝って楽しんでます。日本の季節ごとの花見や紅葉に家族連れてお弁当もって行くのはいい印象でした。私はい

つも楽しみにしてます。 

タイ王国で、皆さん行きたい県の第一は古い歴史や景色が魅力のチエンマイです。第２はみどりの海と白い砂

が有名なプーケットです。第３はクラビーで、一年間楽しむことが出来ます。アメリカ映画＊Tｈe Beach＊ も

ここでとってます。皆さんはタイとゆう国に少し興味を持っていただけたら嬉しいです。海外行くと思った時に

はぜひタイ王国へ、新しい発見が待っていると思いますよ。 

 

  

鹿嶋市まちづくり推進課 

山口 貴志 

こんにちは。今年４月に入庁し、市担当職員として国際交流協会の支援等をさ 

せて頂いております。これまでに一緒に参加させて頂いた講演会や国際交流パ

ーティーなどの国際交流協会の活動を通して、鹿嶋で外国出身の方と触れ合う

機会がたくさんあるということを知りました。 

 私は鹿嶋生まれで鹿嶋育ちなのですが、今までこのような国際交流の活動が

行われていることは知らず、日々、新しい発見があります。鹿嶋市に住む日本 

人はもちろん、外国人の方には特に、こういう活動が鹿嶋で行われているとい

うことをもっと知っていただけるように、頑張っていきたいと思いますので、

よろしくお願いいたします。 



 

 

国際交流協会 事務局 

 田中 文雄 

 

 

 

鹿嶋市国際交流協会の平成２４年度活動計画と実績 

活動項目 スケジュール概要 

講演会 ６月１０日（日）「ｱﾌﾘｶに生きる」於；鹿嶋市まちづくりセンター 

国際交流パーティー ８月１８日（土）夕方～  於；サンロード鹿島 

語学講座 韓国語・中国語初級講座 ９月開講 １０回 

鹿嶋まつり参加 １０月２０,２１日 鹿嶋国際交流協会事業の紹介ほか 

外国人による日本語スピーチコンテスト ２０１３年２月１７日（日） 於；鹿嶋勤労文化会館 

国際理解授業 小中学校からの要請に基づき実施 例年は秋～冬頃 

世界食文化交流会 ２、３月頃予定 

アイディア実現支援 外国人生徒の語学支援を個別に都度対応 

広報活動 広報誌「Ｈｉ！かしま」発行 

花いっぱい運動参加 スタジアム大通りの一画担当 

会議  理事会、総会 

    定例会 

理事会；４月２３日 総会；５月２０日開催 

毎月第二水曜日の１９時～ まちづくりセンター 

 

 

いつでも入会できます。 

  年会費；個人会員 1000 円  団体会員 5000 円 

ホームページで活動を紹介していますので、ぜひご覧ください。 

http://www.sopia.or.jp/kokusaikoryu/index.html 

 

連絡先 

鹿嶋市国際交流協会 事務局 

〒３１４-００３４ 鹿嶋市鉢形１５２７-４ 鹿嶋市交流会館２階 

Tel&Fax ０２９９-８２-２２４１  E-mail   kokusaikoryu@sopia.or.jp 

不在の時があります、その場合は鹿嶋市役所まちづくり推進課までお問合せ下さい。 

Tel ０２９９-８２-２９１１ 

今年４月から事務局として雑用を担当しています。 

会社勤めも終わり時間が出来たので、地域の外国人のためにちょっとお手 

伝いしようと思っただけですが、ちょうど前任の遠藤許穂さんが辞めたい時期

と重なり、全部任されてしまって悪戦苦闘しています。 

当協会では、地域に住む外国人の方々との国際交流を促進しようと、会長以下 

の多くの方がボランティアで頑張っていますが、こういう活動は個人の繋がり

で成り立っている面があり、組織だって活動を盛り上げるのは難しいと感じて

います。また、新規会員の募集も思うようにはいきません。この会報を見て頂

いた人が、連絡をして頂けると有り難いです。よろしくお願いします 

http://www.sopia.or.jp/kokusaikoryu/index.html
mailto:kokusaikoryu@sopia.or.jp

